

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ФГУП «ВНИИМС»
Москва, Российская Федерация
Телефон: +7 495 781 90 81
e-mail: coomet@vniims.ru
komissarov@vniims.ru



Москва
06.03.2014 №401-04/276

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателю ТК 1.12

Copies:

Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards
Attn Chairperson of TC 1.12

Уважаемые дамы и господа,

Информирую Вас о том, что **завершены работы по следующей теме КООМЕТ:**

496/ВУ-а/10 «Пересмотр Рекомендации КООМЕТ R/RM/17:2007 «Правила оформления Свидетельства участника межлабораторной аттестации стандартных образцов КООМЕТ».

Рабочая группа: БелГИМ (Беларусь), НМЦ при Государственном Комитете по Стандартизации, Метрологии и Патентам (Азербайджан), НИМ (Армения), БИМ-ГД НМЦ (Болгария), Управление метрологии Министерства Экономики (Молдова), КазИнМетр (Казakhstan), УНИИМ (Россия).

Формуляр окончательного отчета прилагается.

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Dear Ladies and Gentlemen,

Please take note that **the following COOMET project is completed:**

496/ВУ-а/10 «Revision of COOMET Recommendation R/RM/17:2007 «Guidelines for issuing Certificate of the participant of COOMET CRM interlaboratory certification».

Working Group: BelGIM (Belarus), State Metrology Service under the State Committee for Standardization, Metrology and Patent (Azerbaijan), NIM (Armenia), DG NCM (Bulgaria), The Ministry of Economy (Moldova), KazInMetr (Kazakhstan), UNIIM (Russia).

The form of final report is attached.

Sergey Komissarov
Head of COOMET Secretariat



COOMET
Secretariat
Ozernaya 46
Moscow, 119361, RUSSIA

coomet@vniims.ru
www.coomet.org